

LA RIVIÈRE-DRUGEON

Pierre Paulin n'est plus



Pierre Paulin a été emporté par la maladie, samedi 29 avril, à la veille de ses 93 ans.

Pierre, fils cadet de Charlotte et Maximin Paulin, est né le 30 avril 1924 à La Rivière-Drugeon.

Alors âgé de 15 ans, suite au décès de son père, il rejoint sa mère et son frère aîné, Louis, dans la boulangerie-épicerie familiale. Avec Louis, ils sont réquisitionnés pendant la guerre pour le ravitaillement et la distribution des tickets de rationnement à la Libération. En 1953, il épouse Geneviève Bressand. Au fil des années le commerce s'agrandit. Tandis que les épouses respectives tiennent la supérette, Louis fabrique et livre le pain alors que Pierre dessert les communes avoisinantes avec son « camion magasin ». En dehors de son travail, il trouve le temps de s'adonner à ses passions. La pêche, la chasse, le patinage sur l'étang du village avec son compère Gaston Rousselet qui l'accompagne aussi dans la musique. Le duo, Pierre à l'accordéon et Gaston à la batterie, anime les bals de la région. Louis décède en novembre 1986. A l'heure de la retraite, il profite, avec son épouse, de ses trois enfants, et sept petits-enfants. Il initie certains à la pêche, avec d'autres il partage sa passion de la musique. Il intègre l'association du club du 3^e âge et en devient, pour un temps, président. En mars 2010, son frère benjamin André succombe à une longue maladie. Le 30 juin 2014 au bout de sept années de vie à l'Ehpad, son épouse Geneviève s'éteint. Pierre décide de rester vivre dans la maison familiale. Il a la chance de voir cinq arrière-petits-enfants agrandir la famille.

Ses obsèques ont été célébrées mardi 2 mai en l'église de La Rivière-Drugeon.

Noscondoléances.